
 

  	 	

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ANFRAGE SCHULPLATZVERGABE SCHULJAHR 2021/22 
 

Sehr geehrter Herr Freitag,   

wir bitten Sie, gemäß der Geschäftsordnung, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der 
Sondersitzung des Schulausschuss zu setzen und durch die Stadtverwaltung im Vorfeld der Sitzung 
beantworten zu lassen. 

1. Wie viele gemeindeeigene Schüler*innen wurden für das Schuljahr 2021/22 abgelehnt?  
a. Falls Ablehnungen erfolgten, was waren die Gründe dafür? 

2. Wie viele gemeindefremde Schüler*innen wurden für das Schuljahr 2021/22 angenommen? 
3. Durch wen und wann erfährt die Stadtverwaltung, wenn ein gemeindeeigener Schüler*in 

keinen Platz in einer Langenfelder Schule erhält? 
4. Welche Möglichkeiten hat die Stadtverwaltung hier einzugreifen? 
5. Existiert eine schriftliche Vereinbarung dahingehend, wie viele gemeindeeigene 

Schüler*innen an der Bettine-von-Arnim-Gesamtschule angenommen werden müssen? 

Begründung: 

Schon heute werden gemeindeeigene Schüler*innen an Langenfelder Schulen abgelehnt, da 
augenscheinlich keine ausreichende Versorgung an Schulplätzen gewährleistet ist. Hiermit setzt sich 
ein Trend, der bereits aus dem Bereich der KiTas bekannt ist, nahtlos an Langenfelder Schulen fort. 
Diesem Trend ist zwingend entgegenzuwirken.   

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Mark Schimmelpfennig     Frank Noack 
Fraktionsvorsitzender SPD     Fraktionsvorsitzender FDP 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands  Freie Demokratische Partei 
FRAKTION IM RAT DER STADT LANGENFELD  FRAKTION IM RAT DER STADT LANGENFELD 
	
 

An den Vorsitzenden des Schulausschusses 
Herrn Felix Freitag 
Rathaus 
Konrad-Adenauer-Platz 1 
40764 Langenfeld 

6. Juni 2021 


